
Траншеи и оголенные провода: активисты Народного фронта просят власти
привести в порядок территорию ФАПа в с. Пищалье

Тематика: Социальная сфера
Корпоративные новости 

г. Киров 

Дата публикации: 6.06.2022

Дата мероприятия / события: 6.06.2022

По территории этого нового ФАПа в Оричевском районе Кировской области опасно ходить, особенно в темное
время суток. Вокруг лежат ветки, корни деревьев, выкопаны глубокие траншеи, из некоторых торчат оголенные
провода. 

В селе Пищалье Оричевского района Кировской области проживает более 300 человек. В основном, это пожилые
люди, нуждающиеся в регулярной медицинской помощи. Ранее их принимали в здании местной школы, где не было
нормальных условий. Поэтому жители с нетерпением ожидали открытия нового ФАПа.
Строительство фельдшерско-акушерского пункта началось в 2021 году в рамках национального проекта
«Здравоохранение». Занимался возведением объекта подрядчик из Пермского края. На все работы было
выделено 3,5 млн. рублей. В апреле текущего года в новом ФАПе начали принимать пациентов, однако его
территория находится в удручающем состоянии. 
«Около ФАПа опасно ходить – кругом глубокие траншеи. Они остались после того, как к объекту подвели воду и
канализацию. Из земли торчат оголенные провода. Прохожие, не знающие об этом, могут получить травму. Также
разбросаны ветки и корни деревьев, сломаны три бетонных столба и снесен деревянный забор», - рассказали
активистам Народного фронта местные жители.
Кроме того, не доведен до ума пандус, которым должны пользоваться маломобильные пациенты. Добираться до
него нужно по неровной грунтовой дороге. А далее – тупик. Пандус приподнят от уровня земли более чем на 20
сантиметров. 
«Благоустройство территории не входило в контракт на поставку и монтаж модульной конструкции. Вероятнее
всего, благоустройством занимаются уже местные власти. Однако никакие работы сейчас не ведутся. Местные
жители опасаются, что все останется в нынешнем виде надолго. Чтобы прояснить этот вопрос, мы направили
обращения в региональный минздрав и в администрацию Оричевского района», - рассказала сопредседатель
регионального штаба Народного фронта Алена Чеснокова.
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